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Oggetto: Realizzazione area di fermata bus all'altezza dell'istituto Superiore E.
Bianchi sede del Liceo Artistico di Cuneo.

Premesso

- che ho ricevuto diverse rimostranze e lamentele da parte dei genitori degli studenti
che freqùentano l'Istituto E. Bianchi di Cuneo in relazione alla pericolosità per i figli
che accedono all'Istituto negli orari delle lezioni attraversando la sede stradale del
C.so Alcide De Gasperi dopo essere scesi dai bus di linea che collegano l'altipiano
con il circuito extra urbano;

- che ho effettuato alcuni sopralluoghi in zona ed ho potuto constatare l'effettiva
pericolosità per gli studenti intenti nell'attraversamento della sede stradale di C.so
Alcide De Gasperi per raggiungere i locali dell'Istituto;

- che la temporanea fermata dei mezzi pubblici, con l'occupazione di parte della
sede stradale per la discesa degli studenti, arreca spesso rallentamenti se non
addirittura temporanei blocchi del flusso veicolare in uscita e entrata dal centro
cittadino;

considerato

- che è prioritario salvaguardare la sicurezza e l'incolumità degli studenti dell'Istituto
E. Bianchi nell'attraversamento della carreggiata stradale;

che è fondamentale realizzare su ambo i iati della carreggiata stradale due
rientranze che consentano ai bus di accostarsi per la discesa e la salita degli studenti
senza pregiudicare il regolare scorrimento del flusso veicolare;

Interpella

il sig. Sindaco al fine di conoscere quali provvedimenti intenda prendere per
risolvere la situazioné sopra rappresentata con richiesta di fornire adeguate
soluzioni nella prossima seduta del consiglio comunale.

il Consigliere Comunale
i

Mari i fico
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